

こんにちは。みなさんお元気ですか？緊急事態宣言が解除され、普段の生活が徐々に戻ろうとしています。私たち教員も6月からの学校再開に向けて準備を行っています。みなさんは準備の方はどうですか？ぜひ週末の2日間は規則正しい生活を送ってリズムを学校に合わせておきましょう。

今回も「1学年の先生の紹介～その②～」です。さて、私たちは誰でしょうか？



????先生

- ①中学生の頃に好きだった教科：音楽
- ②好きな食べ物：ミニトマト
- ③頑張りたいこと：早寝・早起き・朝ごはん
- ④将来の夢：近い夢 → エジプト旅行  
遠い夢 → カナダに住むこと
- ⑤幸せを感じることに：素晴らしい景色、素敵な音楽やミュージカル、興味深い本、おいしい料理、と出会ったときに幸せを感じます。
- ⑥最近ハマっていること：読書。休校中の2ヶ月で、小説を20冊、勉強の本を5冊読みました。ほとんどが、関中の図書室から借りた本です。関中の図書室には、映画やドラマの原作本や最近の話題作もたくさんあります。
- ⑦みんなに一言：1人だからこそ、できることがある◎  
仲間がいるからこそ、できることがある◎  
学校生活を通してその両方に気づき、たくさんのことを体験できる1年にしたいですね。

????先生

- ①中学生の頃に好きだった教科：英語
- ②好きな食べ物：ステーキ、給食のカレー
- ③頑張りたいこと：ダイエット
- ④将来の夢：地元の新潟県に帰って、田んぼと海に囲まれながら、家庭菜園をしてゆったりと過ごす。
- ⑤幸せを感じることに：スーパーで買った食材で、おいしいご飯が作れた時。最近一番美味しくできたのは、鶏肉とアボカドのピラフ。
- ⑥最近ハマっていること：
  - ・YouTubeで音楽を聴くこと。
  - ・道端に生えている植物を観察すること。
  - ・おいしい水を飲んで、体を浄化すること。
- ⑦みんなに一言：体調を崩さないように、早寝早起きとバランスの良い食事を！  
早く外に出て遊びたいね！

## ○今週も教室整備を行いました。

今週も学校環境の整備を学年教員で行いました。今回は教室窓側の壁にペンキを塗りました。コロナウイルスによる休校期間中、わたしたちもデスクワークが多く、なかなか身体を動かすことができなかつたため、ペンキを塗る時間はとても良い気分転換になりました。また一見簡単そうに見える「ペンキを塗る」ということが、実はとても難しいことを身をもって知りました。ペンキ塗りを通して教室に対して愛着を感じることができました。今年度、1学年の教室を大切に使うていきたいと思ひます。



いよいよ来週6月1日(月)から学校が再開します。中学一年生にとっては、待ちに待った新しい学校生活が始まります。しかし、以前のように当たり前の学校生活は送れないと思ひます。マスクの着用や手洗いうがいの徹底、ソーシャルディスタンスを考えた行動を心がけることなど、窮屈な思いをする場面が増えることと思ひます。しかしながら、「学校」という場所は集団生活を学ぶ上で本当に貴重な場所です。「このような状況だから何もできない」という様にマイナスに考えるのではなく、今の状況を乗り越えるために何ができるか、または、このような状況だからこそ新しくできることがあるのではないのでしょうか。このようなことを友だちと共に考え行動し、共有できる場所が「学校」です。どうかみんなで助け合つて充実した学校生活を送れるよう協力していきましょう。私たち教員も今できる最大限の方法で皆さんと一緒に学校生活を送つていけることを楽しみにしています。6月1日(月)、元気な顔で会えることを楽しみにしています。

## ○6月1日(月)学校再開について

### 【女子】

8:30以降に登校し、各自石鹸で手洗いをしてから9時までに体育館の席に座る。学年集会を行います。下校は10時ごろを予定しています。

### 【男子】

10:30以降に登校し、各自石鹸で手洗いをしてから11時までに体育館の席に座る。学年集会を行います。下校は12時ごろを予定しています。

※体調の優れない場合は、無理をせず自宅療養に努めてください。その場合は、欠席とはなりません。  
※持ち物や詳細はホームページ、すぐメールをご確認ください。